

# La Chorale "Les Tourn'Sols" à Saint Ybars

Le 7 octobre 2024



Dimanche 6 Octobre 2024, la chorale de A.V.E "Les Tourn'Sols" était invitée à un concert à l'église de Saint Ybars, par l'association Vitalité Eparchoise, avec la participation de 3 autres chorales :

- "Leza'Croche Choeur" de Lezat sur Lèze,
  - "La Chorale de l'Autan" de Gaillac Toulza
  - "Les Chantaphones" du Vernet
- et les Tourn'Sols de Grazac.

Chaque ensemble vocal a interprété plusieurs chansons variées, sur le thème des animaux pour certains, des chants du monde pour d'autres, et de la variété française.

Dans l'église de Saint Ybars, le public écoutait et découvrait une grande diversité de musiques, et les choristes de Grazac ont apprécié de rencontrer de nouveaux groupes vocaux. Il s'agissait du premier concert des Tourn'Sols de Grazac sans les partitions, et les chanteurs étaient fiers de pouvoir partager le résultat d'un travail régulier au fil des répétitions du lundi soir à Grazac.

Il s'agissait également du premier concert avec la nouvelle pianiste : Juliette Amri, qui a accompagné avec beaucoup de sérieux et de gentillesse la chorale des Tourn'Sols.

Les 4 chorales participant au concert ont pu conclure le concert en interprétant un chant commun à 2 voix : 'L'oranger' de Bourvil.

A l'issue du spectacle, l'association Vitalité Eparchoise a invité les chanteurs et le public au traditionnel et très convivial pot de l'amitié, à la salle du conseil de la mairie de St Ybars.

Merci à l'association Vitalité Eparchoise pour cette invitation, et à bientôt pour de prochaines festivités !

A venir : les Tourn'Sols préparent leur prochain concert à Grazac au cours du marché de Noël, le dimanche 8 décembre à l'église de Grazac.